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第 10回 立川市通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） 

 

日 時：平成 30年 12月 13日（木） 18:30～19:30 

場 所：若葉台小学校 

出席者：■出席  □欠席 

【委員】 

□秋山委員（立川警察署）     ■広瀬委員（立川市シルバー人材センター） 

 ■井土委員（若葉台小学校） 

■佐藤委員（若葉台小学校保護者） □下田委員（旧若葉小学校 PTA） 

□平出委員（市道路課）      □中村委員（市道路課）     

□浅見委員（市交通対策課）    □石堂委員（市交通対策課）   

■浅見委員（市学務課）      ■田井委員（市学務課） 

【事務局】 

  ■石井（市学務課） 

 

議事 １．意見交換 

   （１）２学期の振り返り 課題、検討事項 

   （２）来年度以降の交通ルール指導員事業について 

   ２．通学路合同点検報告 

   ３．今後の予定 

    

 

【配布資料】 

・資料１   平成 31 年度 地域安全マップ 若葉台小学校（案） 
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１．意見交換 

（１）２学期の振り返り 

・これまで事故等なく、交通ルール指導自体は滞りなく実施できている。 

・指導員の配置箇所、配置人数および配置時間は概ね最適な配置となっている。 

・「けやき台団地北」交差点での五日市街道の横断について、登校時に横断後広がって歩くことの

ないよう、引き続き指導していく。 

・降雪時等、緊急の対応については若葉台小学校と立川市シルバー人材センターで連携し、指導員

配置について対応する。 

（Ａ委員） ・立川九中付近で車道に出る児童がいる旨、指導員から申し入れがあった。 

       ・現在、交差点に設置している横断旗は劣化しやすく、「横断中」の標記が片面しか

ない。布製、「横断中」の表記が両面にある物にしてほしい。 

 

（２）来年度以降の交通ルール指導員事業について 

⇒第 11回委員会で、来年度以降の指導員の配置箇所について、改めて検討する。 

（Ａ委員） ・「砂川九番」交差点は横断する児童が少ない。 

      ・本委員会での検討をもって指導員の配置等対応していく。 

（Ｂ委員） ・八小、幸小学区の児童が立川通りを東に横断し登校する。「砂川九番」交差点の北側

交差点は横断後の歩道が狭い。路地の出入り口への指導員の配置や「立体に見え

る路面標示」ができないか検討事項としたい。 

（Ｃ委員） ・現場の指導員からの意見を配置箇所等の検討に取り入れたい。 

（事務局） ・平成 31年度の新入学生の住所分布に基づき、最適な配置を検討したい。 

 

２．通学路合同点検報告     資料１ 

  若葉台小学校合同点検実施日：９月５日（水）午前中 

  点検の趣旨：防犯および交通安全 

  点検実施個所：若葉台小学校北「若葉緑地」、若葉町団地北端（15～23号棟北）、けやき台団地（12

～13号棟東）、府中道および若葉公園 

・児童への声掛け事例が頻発している箇所、周囲の目が不足しがちな箇所を中心に点検を実施。 

・点検を実施した箇所を中心に、市が実施する青色防犯パトロールの巡回個所とするよう、市生活

安全課と調整・依頼する。 

 

３．今後の予定 

  第 11回 通学路安全対策検討委員会（若葉町地区） ２月中旬～下旬開催 

  ※２月 19日 新入生保護者説明会以降 

 


